

努力と研鑽を重ね、強固な体質を築いて 来も見据えた確かな目標を定め、弛まぬ

おかなければなりません

指し、また今年一年近藤グルー

プ全体

年となり

地域社会から必要とされる会社を目

これからが冬本番、寒さもいっそう厳し

健康に充分留意

先行」で今年も頑張り

健康安全管理

程 管 理 工 質 管

価

管 理

https://maruyo-kondo.com

挨

代表取締役会長 光



でとうござい

たが、今年は違った形での変動の年になる 等、大規模な自然災害が多く発生しまし えられたことと思います。 さて昨年は、西日本豪雨や北海道地震

今年も元気で明るく夢多き新年を迎

のではないでしょうか。

まず消費税が十月から十名に引き上

られます。 み以後三年近くに渡り、 一げた際には、増税直後に消費が落ち込 前回十四年四月に五名から八名に引 経済の停滞が続

か疑問の声も多く出ています。 て、中小・ イント還元や自治体が主体となるプレミ また世界一、二位の経済大国である ム商品券の発行等が予定されて よるキャッシュレス決済をした場合のポ 今回、政府は増税後の反動減対策とし はたして功を奏することが出来るの 小売店でクレジットや電子マネー います

建設業界が抱えている課題として

最

来ることから少しずつ始めて せながらHPの開設、学校関係から確保は喫緊の課題であります。遅れ 密着した誠実な「もの作り活動」を基本 極的参加等で当社をPRすること、 ています。当社においても然り、担い手人程度の労働力不足に陥ると予想され 少傾向にあり、二〇二〇年には十五万 者と職人不足が深刻です。また、 な人手不足に陥っています。 の影響で建設業界に就職する若者が 設業界の需要は増加にある反面へ 当社は「地域の町医者」として地元に 業体験受入れ、企業セミナー へ の 少子 技

を残す結果となりとなり将来に付け全化はまたも先送りとなり将来に付け

済が不安定な状態となっており、

米、中の貿易戦争の長期化により

済にも暗い影を落とし始めてお

ります。

日本経

さらに長期的には、十九年度国家予算

好回転すると思いますが、終った後は間違

東京オリンピックまでは日本の経済

なく冷え込みます。

企業としては、常に今だけではなく将

長挨 社

取締役社長



でとうござ 司

り新たな元号となります。はたして 四月一日以降に発表され、 さて今年は平成最後の年、 五月 新元号が 一日

中でも一番最後の年です。 元号は? 更に今年は亥年(いどし) 十二支

たなエネルギーを蓄え次世代へと向 てPR活動の年でしょう。 つ準備をすると この終わりは実をつけ種子を宿す終 す。商売で言えば種まきの時期、「知 ていったん終わりを告げる年ですが (もらえたら)と 、です。 っ から始まった一 つまり、次の始まりに いう意味の年なの いうくらい の流れが亥年 の気持 向けて か

初に挙げられるのが「人材確保」です。 震災復興事業や東京五輪の影響で 深 出積 術刻 建 のば

います 気持ちです。

わると「?」な現状。 慌ただしい年が終わり、さて今年明けましておめでとうございます さて今年は今の継続の仕事が終

仕事を出来るだけ取りにいって売り上げ金額は上がらない ないのが現 ふうに仕事をこなしていかないと生き残っていけ

石塚

メインの仕事はとなると、何があるのか…規模の小さい

今後のために今を大事にしましょう 弁え自覚して、顧客にも対応していきましょう。

新年を迎える事が出来ましたのも、明けましておめでとうございます。

、皆様から御協力頂い

康!」な一年を過ごしたい 性の向上に寄与しない部分は、続かないように思えます。 方、行動の指針、健康の維持等々 様々な要素はあっても生産 そこで、先ず今年は意識的に皆様と共に「心も身体も健 最近世の 中では「働き方改革」が話題となっています。考え と考えています。

たお陰と感謝してお

イザップへ入会を検討する年頃なのかも?ともに食事の量・栄養バランス、睡眠時間、体力の維対応できる自分であり続けたいと思っています。が、 分と未来は変えられる!」は私の好きな言葉です。巻間に言われています。カニー | 共に一年「心も身体も健康!」 何であれ、地域に役立ち貢献する近藤組の一員として、皆様 巷間に言われています「過去と他人は変えられない! 本年もよろしくお願いします。 |に働いて行きたいと思います 焼持…ラ 変化に

昨年は身内二人が亡くなり、哀しい一年となってしまいま

思いすら出来なくなってしまいます。健康である事が、家族、とても悔しい思いをするでしょう。死んでしまえば、悔しい患ってしまったら、健康であれば出来る事が出来ません。 会社、もちろん自分自身にとって最良である事を改めて思 知りました。 皆さまには大変お世話になり、ありがとうございました。

う、皆さまの健康を節にお祈り 今年一年も、お仕事を頑張り、笑顔で楽 しく過ごせるよ

株式会社 平成建設

近藤

の新聞を見た記憶が鮮明に思い出されます。現在の天皇がご成婚の時、新潟日報に初 今年は、年号が平成から新年号に代る新年明けましておめでとうございます。 時、新潟日報に初めてカラー 代るとの事です。

じられ、一年が過ぎるのも早く思われます。それから六十年近く経っていますが、時の経つのが早く感 事を徹底して(作業員にも周知)皆さんも悔いの無い人生を色んな現場も経験しましたが、危険な個所には近寄らない色んな現場も経験しましたが、危険な個所には近寄らない怪我や病気もなく感謝しております。新年の抱負とし

取締役新潟支店長

送ってください。

のかと思うとなんともうれしくも悲しくもあり不思議な中には私の身長を追い越し息子に見下ろされるようになる早いもので一人息子が今年で中学校3年になります。今年新年あけましておめでとうございます。 今年からは健康づくりはもとより、来たるべく反抗期

はあのときの困難があったからだと感謝をこめて振り返る組織の連携の強化に努め、数年後には今の国品質があるのによる個々の品質の向上、新たなツールの導入などによる による個々の品質の向上、新たなツールの導入などによるとを再確認し、年齢・役職にかかわらず技術・資格取得など という言葉のとおり、今一度ョブランドを客観的に見つめ オヤジ狩りに備え何か運動をはじめたいと思います。 「困難は乗り越えられる人にしかやってこない」 し、より強く、 さて昨年は3グループにおいて様々なことがありましたが 新しくするために個々が自分が成すべきこ

ことができるよう頑張りたいと思います

皆さま今年も宜しくお願い致します。

実践していきたいと思います 野

生きていると毎年、 れもやらなければと思うのですが、いつも繰越となり、ただそんな私でも、時々ではありますが、あれもやりたい、こ 時間の経過がとても早く感じられます **|きていると毎年、もう正月か、もうお盆かと言うように、新年号の「お題」は「新年の抱負」ですが、私のように永く新年あけましておめでとうございます。**

なことから始めようと思います こんな私ですので、大きな目標はとてもむりなので、小さ惰性的に生きる毎日を過ごしています。 いつものように、三日坊主にならないように頑張ります

田辺 敬

をお祈り とって大打撃の年となりました。 は社主である近藤基彦さんが急逝するという当社に年は三月に近藤雅踐監査役が亡くなられ、続いて十一

が、情報によると佐渡市の予算は、昨年度を下回るだろう という厳しい状況です。 さて年が明け平成最後の年度がスタートしたわけですお祈り申し上げます。 いては花角新知事に大いに期待するところです

管理者としてさらには近藤組全体の発展に貢献してくれ管理者としてさらには近藤組全体の発展に貢献してくれまして、民である当社の技術者として勤務した経験が現在の礎となっているようです。として勤務した経験が現在の礎となっているようです。として勤務した経験が現在の礎となっているようです。してがグリーンテックへ入社という朗報がありました。氏がグリーンテックへ入社という朗報がありました。 ただ暗い話ばかりではなく、 から田村正行

為、そしてこれからの日本の為にコミュニケーションを図り、助近藤組及び国グループ全社員が一丸となり、会社の為、自分の近時組及び国がループ全社員が一丸となり、会社の為、自分のより日本全体が人手不足の状況です。

知恵を出し合って行こうではありませんか。 以上してこれからの日本の為にコミュニケーションを図り、

修一

社 是

②我が社は、顧客からの信頼と期待を得るべく、誠心誠意創意工夫のもと、その持てる技術力を最大限発揮し、社業に努めます ①我が社は、仕事を通し、人と自然にやさしい社会環境整備に貢献します ③我が社は、労使協調により、社員の健康と安全を第一に考え、明るく楽しい職場と家庭づくりに、努めます

もっともっと「明るい」マルヨに! 新年おめでとうござい

今年は新元号に変わりますので、当社も「もっと明るい」」 年は当社にとって「変革」の一年となり

い「あいさつ」で、一日のスタートを切りましょう!「あいさ朝の第一声「おはよう」を元気良く交わしませんか?清々 一日の計は朝にあり きませんか?

雰囲気を作っていきたいと考えています ないよう「明るい」表情に努めます 。近寄り難い雰囲気を無くし、眉間のシワをこれ以上深く「苦虫を噛み潰したような顔」ばかりの私ですが、改めま 表情を柔和に! 社内が今まで以上に明るくなり、気軽に「報連相」できる は基本中の基本。「報連相」以前に大事かと思います。

あざせ! **国ロケット**のような会社(笑) 革」に努めますので、皆さんも宜しくお願いします。 私も「変 佐々木達也

層活性化の壺!

2、トレーニングで脳を活性化。 た!」と達成感をしっかり味わいましょう。 、脳は「ゴール設定」で活性化する。 ミン』を出しモチ ションを上げる。 つ達成するごとに「やっ 成感や満足

感

ノイド』。脳の血行促進、酸化ストレスの軽減、神経細胞の再抗酸化作用を持つ『ポリフェノール』の一種である『フラボ3、脳を活性化するスーパーフードで脳のコンディションを整える。 る、脳の基礎体力を鍛えましょう。 ちろん、五感もフル活用。面倒くさがらずに一つ一つ片づけ 最高の脳トレは『家事(仕事)』選択·判断·段取り力はも 再ボ

れているそうです 生に効果があります ほとんどの野菜や果物、緑茶、果汁一〇〇%のフルー ス、そば 大豆、高カカオチョコレー などに多く含ま vy

保





旭日重光章を授ける(11月17日)

平成30年12月17日 官報 第7411号より

相川小学校関連工事 竣工しました



①校舎改築工事

工事概要建:築工事一式 建物の構造 地上3階 RC造一部S造(耐火建築物) 敷地面積13159.40㎡、1階床面積 1629.93㎡、 2階床面積 1179.7㎡、3階床面積 940.80㎡、 延床面積 3749.95㎡

②体育館改築工事

工事概要:建築工事一式

建物の構造 地上2階 RC造、SRC造、S造 敷地面積 13185.47㎡、1階床面積 1236.87㎡ 2階床面積 232.93㎡、PH階床面積 2.52㎡、 延床面積 3749.95㎡

③グラウンド整備工事

工事概要:土木工事一式

L型擁壁101m、ブロック積工299㎡、構造物撤去工一式 排水工407m、舗装工5.865m、遊具エー式、フェンス工217m 移設工一式、門柱工一式、仮設工一式、地盤調査一式

4プール建設工事

工事概要:建築工事一式

建物の構造 地上1階 RC造

敷地面積 13185.47㎡、建築面積 72.00㎡、

延床面積 72.00㎡

立島1工区開設 県営林道開設・基幹道 大佐渡北線









工期:平成30年6月20日~平成31年1月11日 施工場所:佐渡市 後尾 地内 発注者:新潟県 工事概要:森林基幹道開設工(延長301m、道路幅員4.0m) 担当者:下辺 義郎

① 近藤組健康優良社員発表!

平成30年度の健康診断において 最も健康であった方を発表いたします。

土木部

寺 尾

近藤組社員一同、健康に気を配り、

次の健康診断でも良い診断結果を残せる様にがんばりましょう!

③ 近藤組ホームページ新設のお知らせ

ホームページアドレス https://maruyo-kondo.com



表彰されました!



